



lesen Sie bitte....

Sehr verehrte Damen und Herren!
liebe Gemeindeglieder!

Für den Fall, daß....

Was können Sie tun, wenn jemand in Ihrer Familie krank ist und häusliche Pflege braucht? Schwester Eva Kunzemann, eine der Schwestern der Caritas-Sozialstation Bad Tölz-Wolfratshausen, schreibt dazu: "Rufen Sie die Caritas-Sozialstation an: Telefon 08171/61036. Am besten in der Mittagszeit. Wir sind drei Schwestern, die alle Maßnahmen, die der Hausarzt verordnet, durchführen können; z.B. Verbände anlegen oder erneuern, Injektionen, Spülungen, Einläufe, Einlagen eines Katheters, etc. Wir übernehmen die Grundpflege eines Patienten wie Waschen, Betten, usw. Dies ist oft nach einem Krankenhausaufenthalt nötig. Die Kosten dafür werden im allgemeinen von der Krankenkasse übernommen, wenn dies der Hausarzt bescheinigt."

Schwester Eva ist examinierte Krankenschwester und seit sechs Jahren in der ambulanten Krankenpflege tätig. Übrigens: sie ist evangelisch und gehört der Kirchengemeinde Bad Tölz an. - Noch im vergangenen Jahr haben wir Überlegungen angestellt, eine Krankenschwester eigens für Lenggries zu gewinnen. Nun aber, nachdem die Sozialstation voll eingerichtet und personell gut besetzt ist, ist dies sicher der bessere Weg.

In diesem Zusammenhang habe ich eine Bitte: wenn jemand ernsthafterkrank ist oder im Krankenhaus liegt, möchte ich ihn gern besuchen. Lassen Sie es mich wissen. Ich komme gern.

Kammerkonzert am 8. Mai

Am kommenden Sonntag ist das Mälzelquartett aus Wolfratshausen in unserer Kirche zu Gast. Werke von Joseph Haydn, Ludwig van Beethoven und Luigi Boccherini stehen auf dem Programm. Die Volkshochschule Lenggries hat uns durch Dr. Biermann dieses musikalische Vergnügen vermittelt. Wir danken im voraus und laden alle Musikfreunde herzlich dazu ein. Das Konzert beginnt am Sonntag, den 8. Mai, abends um 18.00 Uhr in der evang. Waldkirche zu Lenggries. Der Eintritt ist frei; natürlich freut sich die Volkshochschule über einen Unkostenbeitrag.

Konfirmation am 15. Mai

Am Sonntag darauf, am 15. Mai, findet die diesjährige Konfirmation statt. 15 Jungen und Mädchen werden konfirmiert. Der Festgottesdienst beginnt um 9.30 Uhr. Vor und nach dem Gottesdienst spielt der Posaunenchor der Pflegeheime Bruckberg. Bruckberg liegt in Mittelfranken und beherbergt Heime für mehrere hundert behinderter Kinder. Die Heimerzieher und Diakone dieser Pflegeanstalten haben ihren Betriebsausflug so gelegt, daß sie in Lenggries zur Konfirmation spielen können.

Hin und wieder werde ich nach den Namen und Anschriften unserer Konfirmanden gefragt. Hier sind sie:

Christian Balz
Ernst Büttner
Frank Everts
Alexander Kirst
Norbert Pötereit
Peter Pfannenstiel
Ali Sabri
Stefan Streit
Heidi Edwards
Annelore Güller-Kaise
Andrea Hartmann
Birgit Hoffendahl
Susanne Müller
Astrid Pohle
Claudia Zöltner

Wer will 1978 konfirmiert werden?

Für alle Jungen und Mädchen, die im nächsten Jahr konfirmiert werden wollen, beginnt der neue Konfirmandenkurs in der Woche vor Pfingsten. Wir treffen uns zu einer ersten Besprechung am Donnerstag, den 19. Mai. An diesem Tage ist schulfrei; es ist das Fest der Himmelfahrt Jesu Christi. Wir treffen uns nach dem Gottesdienst um 10.30 Uhr im Gemeinderaum neben der Kirche.

Pfingstfahrt 1977

Am Pfingstmontag beginnt unsere diesjährige Pfingstfahrt. Wir starten um 5.00 Uhr morgens voraussichtlich mit drei Kleinbussen in Richtung Jugoslawien. Unser Ziel liegt an der Südspitze der Halbinsel Istrien. Dort wünschen wir uns zwölf Sonnentage.

So viel für heute! Es grüßt Sie herzlich

Ihr Pfarrer *Burghard Siede*.

Die Beilage "Diakonie" informiert über die diakonische Arbeit in unserem Dekanat.